

DIRECCIÓN DE PROFESIONALIZACIÓN Y DESARROLLO POLICIAL

ESTADÍSTICA DE DESEMPEÑO DE LOS ELEMENTOS DE SEGURIDAD PÚBLICA

La evaluación del desempeño es el proceso de verificación periódica de la prestación del servicio profesional de los integrantes de las Instituciones de Seguridad Pública, que permite medir el apego cualitativo y cuantitativo a los principios constitucionales de legalidad, objetividad, eficiencia, profesionalismo, honradez y respeto a los derechos humanos, así como a la disciplina que rige la actuación y su contribución a los objetivos institucionales.

En el proceso de evaluación del desempeño del personal en activo, por parte de las Instituciones de Seguridad Pública, participarán los superiores jerárquicos de cada servidor público evaluado, así como como órganos revisores del proceso la Comisión del Servicio de Carrera y la Comisión de Honor y Justicia o sus equivalentes, de acuerdo al procedimiento establecido en el manual “MANUAL PARA LA EVALUACION DEL DESEMPEÑO”

La última evaluación que se realizó fue el primero de septiembre de 2018, evaluando a 58 elementos de la corporación. Se anexa el concentrado de calificaciones.

De lo anterior obtenemos la siguiente gráfica:

